



ISTIMEWA/DOK. SETRES

MENYAPA WARGA - Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo, berkunjung ke Pasar Sentul, Kota Yogyakarta, pada Minggu (8/1) pukul 9.40 WIB. Dalam kunjungannya, Jokowi menyebut harga bahan pokok di Pasar Sentul, Kota Yogyakarta, cenderung stabil.

Presiden Kunjungi Pasar Sentul Cek Sembako

Jokowi Sebut Harga Beras Naik

YOGYA, TRIBUN - Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo, berkunjung ke Pasar Sentul, Kota Yogyakarta, pada Minggu (8/1) pukul 9.40 WIB. Dalam kunjungannya, Jokowi menyebut harga bahan pokok di Pasar Sentul, Kota Yogyakarta, cenderung stabil.

Setibanya di lokasi tersebut, Jokowi langsung berkeliling untuk mengecek kondisi perdagangan.

Dengan mengenakan baju berwarna putih, orang nomor satu RI itu terlihat tersenyum dan menyapa warga.

Presiden ketujuh RI pun berkeliling dan membagikan kaos dan sembako kepada warga.

"Pak Jokowi! Pak Jokowi! Pak Jokowi!" seru warga. Mereka berebut untuk mendapatkan kaos berwarna hitam.

"Saya senang sekali bisa

mendapatkan kaos dari Pak Presiden secara langsung," ujar Sri Wulandari, salah satu warga Kota Yogyakarta dengan girang.

Jokowi pun langsung mengecek harga sembako di pasar tersebut. "Hanya satu mungkin beras yang mungkin memang naik, tetapi saya (akan) melihat nanti di bulan Februari karena kita mulai panen (beras)," Jokowi melalui keterangan tertulis, Minggu (8/1).

Sebelumnya saat menyusuri pasar, Presiden Jokowi

terlihat berbincang dengan beberapa pedagang menanyakan harga kebutuhan pokok di sana. Meski harga beras masih naik, Presiden berharap stabilitas harga bahan pokok dapat terjadi di pasar-pasar lain di Tanah Air.

"Kita harapkan stabilitas seperti ini tidak hanya terjadi di Yogya saja tetapi juga di pasar-pasar di provinsi yang lain," lanjutnya.

Selain itu, Presiden juga berharap aktivitas perdagangan bisa kembali sama-

raak setelah pemerintah mencabut kebijakan PPKM. "Kita harapkan itu, kan baru aja kan (pencabutan kebijakan PPKM), baru seminggu 2 minggu, saya kira efeknya akan kelihatan nanti di bulan Februari," katanya.

Oka, salah satu pedagang sembako menyampaikan bahwa harga beras saat ini mengalami kenaikan. "Malah naik (harga beras), belum turun malah naik, naik terus, tiap naik 200 (rupiah), 500 (rupiah)," jelas Oka. **(kpc/net)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005